
 
 
 

 
Stadt Halle (Saale)       9. November 2016 
Geschäftsbereich des Oberbürgermeisters 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Sitzung des Ausschusses für Ordnung und Umweltangelegenheiten am 10.11.2016 
Anfrage der Fraktion CDU-FDP zum Haushalt 
 
Die Stadt hat dem Feuerwehrverband in der Barbarastraße Räumlichkeiten u.a. zur Aufar-
beitung historischer Fahrzeuge zur Verfügung gestellt. Sind Investitionen (z.B. die Türen) in 
den kommenden Jahren geplant? 
 
Antwort der Verwaltung 
 
In den kommenden Jahren sind verschiedene Bauunterhaltungsmaßnahmen geplant. So 
sollen im Garagenkomplex Tore, Elektroinstallationen und Deckenputz erneuert werden. Im 
Objekt selbst ist der Bau von Duschen, Umkleiden und einer Küche geplant. Zudem sind 
Malerarbeiten sowie Instandsetzungsarbeiten an den Fenstern vorgesehen. Diese Maßnah-
men sind im Haushalt des Fachbereiches Immobilien im Jahr 2016 abgebildet. Eine 
entsprechende Beschlussvorlage ist für den Ausschuss für Finanzen, städtische 
Beteiligungsverwaltung und Liegenschaften am 15.11.2016 vorgesehen. 
 
 
 
Dr. Bernd Wiegand 
Oberbürgermeister 


